

Action medeor

Seit 40 Jahren versendet das deutsche Medikamentenhilfswerk action medeor Basismedikamente und medizinische Instrumente in die Armutregionen der Erde und leistet in akuten Situationen schnelle Not- und Katastrophenhilfe. Der ständige Lagerbestand der Organisation umfasst ca. 300.000 Medikamentenbehälter. Notwendige Arzneimittel und Instrumente können deshalb innerhalb kürzester Zeit verpackt und verschickt werden.

ADRA

ADRA Deutschland ist eine vom Staat unabhängige, selbständige Organisation der protestantischen Freikirche der Siebenten-Tags-Adventisten. Gegründet im Jahr 1987. Die Organisation hilft Menschen – unabhängig von ihrer politischen und religiösen Anschauung, ihrer ethnischen Herkunft oder ihrem Geschlecht. Dabei beachtet sie die Bedürfnisse der Menschen vor Ort und begegnet ihnen mit Respekt. Sie sind gleichberechtigte Partner, mit denen die Organisation in einer lernenden und teilnehmenden Beziehung steht.

Johanniter-Unfall-Hilfe

Die Johanniter-Unfall-Hilfe wurde 1952 vom evangelischen Johanniterorden gegründet. Die Aufgaben der Johanniter-Unfall-Hilfe sind Rettungsdienst, Krankentransport, Ausbildung in der Ersten Hilfe, Jugendarbeit und Arbeit mit Kindern, Behinderten- und Altenbetreuung, ambulante Krankenpflege sowie Hausnotruf und Essen auf Rädern. Der Wirkungskreis geht dabei über die nationalen Grenzen hinaus. Aufbauend auf der Kernkompetenz der Johanniter sind zentrale Aufgaben der Johanniter-Auslandshilfe: medizinische Aus- und Fortbildung, der Aufbau von Gesundheitsdiensten, die Bekämpfung von Infektionskrankheiten und Seuchen sowie orthopädische Hilfe für Behinderte und Kriegsverletzte.